



Santiago Creel levanta la mano para participar por la candidatura a la Presidencia de México

El diputado federal Santiago Creel Miranda levantó la mano para participar en la elección de candidato o candidata a la Presidencia de la República por la Alianza Va por México. En su visita por Colima, como invitado al Primer Informe de Labores de la diputada federal Julia Jiménez Angulo, el también presidente de la Cámara de Diputados, mencionó que esperará los tiempos en que su partido, Acción Nacional, habrá la convocatoria y después en la alianza Va por México; "construir y cambiar el rumbo de México en el 2024".

https://vadenuez.info/wp/santiago-creel-levanta-la-mano-para-participar-por-la-candidatura-a-la-presidencia-de-mexico/